
An den Vorsitzenden der  19.02.2019 
Gemeindevertretung Niedernhausen  

Herrn L. Metternich  
  

  

   

 

Anfrage an den Gemeindevorstand: Sachstand erweiterte Prüfung des Gesamtverkehrsplan 

Die Gemeindevertretung hat den Gemeindevorstand in der Sitzung vom 14. November 2018 
aufgefordert, den Ausbau eines geschlossenen Rad- und Fußwegenetzes in Niedernhausen 
zu prüfen. Teil des Prüfauftrags waren mögliche Verhandlungen mit den Nachbarkommunen, 
die Abstimmung mit geplanten Baumaßnahmen in Niedernhausen sowie die Prüfung von 
Fördermöglichkeiten des Landes Hessen. Eine Berichterstattung zum Sachstand soll danach 
Anfang des zweiten Quartals 2019 erfolgen. 

 

In diesem Kontext bitten wir, folgende Fragen zu beantworten: 

1) Wie ist der aktuelle Bearbeitungsstand zu den verschiedenen Teilen des Prüfauftrags? 

2) Wurde bei der Prüfung von Fördermöglichkeiten auch die am 1.1.2019 in Kraft befindliche 
"Richtlinie zur Förderung von Klimaschutzprojekten im kommunalen Umfeld" des 
Bundesministeriums für Umwelt (BMU) bereits berücksichtigt? 

3) Wenn nein, ist geplant die "Richtlinie zur Förderung von Klimaschutzprojekten im 
kommunalen Umfeld" des Bundesministeriums für Umwelt (BMU) noch zu prüfen? 

4) Gibt es nach bisherigen Erkenntnissen auch Fördermöglichkeiten bereits für Phase der 
Planung von Radwegenetzen? 

5) Wurde diese Förderung von Planungskosten ggf. bereits beantragt? 

 

Für die Fraktion 

 

Stefan Hauf 

Fraktionsvorsitzender 

Stefan Hauf 
Lenzhahner Weg 14b 
65527 Niedernhausen 
Tel. (06127)967015 
familiehauf@gmx.de 


